

Neue Regeln für Handys an Schulen

“(...) In Nordrhein-Westfalen gibt es Sympathien für gesetzliche Einschränkungen. „Ich halte ein Handynutzungsverbot für essenziell nötig, mit klaren Regularien, auf die die Schulen sich berufen können“, sagte etwa Lehrervertreterin Sabine Mistler, Landesvorsitzende des Philologenverbands NRW. Derzeit müsse jede Schule für sich etwas erarbeiten, das sei immer aufwendig, und das Daddeln am Smartphone habe Nachteile für die jungen Menschen: „Die Konzentration leidet, die Ablenkungsgefahr ist groß, und der Austausch miteinander kommt zu kurz.“ (...)

Der gesamte Beitrag ist am Freitag, 21. März 2025, in der [Rheinischen Post](#) erschienen.

Bitte beachten Sie, dass nicht alle Beiträge ohne Abonnement zu lesen sind.